



13 de agosto de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

La Coalición por los Derechos Verdes presenta un escrito a la Corte Internacional de Justicia sobre las obligaciones climáticas de los Estados

PARÍS (FR) - La *Coalición por los Derechos Verdes* ha presentado un *Amicus curiae* ante la Corte Internacional de Justicia relacionado con la solicitud de la Asamblea General de las Naciones Unidas la cual solicitaba una opinión consultiva sobre las obligaciones de los Estados en materia de clima (resolución 77/276 de 29 de marzo de 2023).

Esta contribución, firmada conjuntamente por más de cien jóvenes voluntarios y embajadores de la *Coalición por los Derechos Verdes* de 34 países diferentes, ha sido presentada en nombre de la juventud mundial.

Este escrito invita al Tribunal, por un lado, a afirmar el valor jurídico de los derechos medioambientales, en particular el derecho de las generaciones futuras y el derecho a un medio ambiente sano, y por otro, a basarse en estos derechos medioambientales para establecer las obligaciones y la responsabilidad climática de los Estados.

Entre estas obligaciones, se propone que el Tribunal consagre obligaciones de procedimiento (por ejemplo, la obligación de informar al público sobre el cambio climático) y obligaciones sustantivas (por ejemplo, la obligación de adoptar medidas nacionales contra el cambio climático).

Por último, en materia de responsabilidad, se invita al Tribunal a consagrar un derecho de recurso de los particulares contra los Estados ante los tribunales nacionales, con el fin de garantizar que estos Estados respeten sus obligaciones internacionales en materia de derechos medioambientales.

La *Coalición por los Derechos Verdes* es una ONG acreditada por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Anteriormente conocida como la *Coalición del Pacto Mundial*, su misión inicial era apoyar el Pacto Mundial para el Medio Ambiente. Ahora tiene un cometido más amplio: promover los derechos humanos vinculados al medio ambiente. Sus acciones se

basan, en particular, en una red internacional de jóvenes voluntarios y embajadores de los derechos medioambientales en todo el mundo.

Más información: <https://www.greenrightscoalition.org>

Contacte con nosotros: greenrightscoalition@gmail.com